

Cáritas alerta que dos de cada diez personas sin techo son mujeres

Dos de cada diez personas sin hogar en situación de calle atendidas por Cáritas son mujeres y más de la mitad españolas (el 51,6 %). La entidad de la Iglesia católica ha lanzado la campaña 'Fuera de cobertura' para concienciar a la sociedad sobre la desprotección social que sufren las personas sin hogar y alertar del progresivo aumento de la demanda femeni-

na en sus recursos. En 2022, la entidad de la Iglesia atendió a 39.487 personas sin hogar en situación de calle, un 6,13 % más que el año anterior. Con el estudio 'Un trabajo, una habitación y un gato', la entidad identifica las situaciones de sinhogarismo que viven las mujeres atendidas por Cáritas y confirma esa feminización de la exclusión.